

SIMULACRO ATENTADO TERRORISTA

Ayer jueves día 20 de octubre los alumnos del ciclo de Grado Medio de Emergencias Sanitarias acudimos por la mañana al simulacro de atentado terrorista realizado por la policía local.

Preparando el escenario



Intervinimos algunos simulando ser heridos y otros como agresores, en un intento de dar realidad a este simulacro



Vivimos en primera persona lo que es ser víctima y aprendimos lo importante del acompañamiento en estos momentos de incertidumbre y miedo





Muchas gracias a todos los colaboradores

